
令和６年度 第３回 明海中学校・明海南小学校 学校地域連携運営協議会（概要） 

 

１．日時  令和６年１１月５日（火） １３時３０分～１６時００分 
 
２．会場  浦安市立明海中学校・明海南小学校 ２階 多目的ホール 
 
３．会議の概要 
 

（１） 明海小及び明海南小６年生による中学校体験の参観 

（２） 校長あいさつ 

（３） 協議 

ア．学校評価アンケート評価項目について 

・アンケートは、インターネット上の回答フォームにより、実施している。回答の手軽さ
や実施後の集計において、利便性が図られているが、紙面での実施と比較して、回答率
が低くなっている。 

・学校評価アンケートは、今後の学校運営を検討する際の参考になるものであるという、
アンケートの位置付けや、意義について、保護者が理解できるようにする必要がある。 

・ＴＴのように保護者にとって分かりづらい表現は避けるべきである。 

・アンケートの項目に特別支援学校設置に係る内容が必要ではないか。 

  →学校評価とは切り分けて考える必要がある。 

  →学校の評価と教育政策を混ぜることは適切ではない。 

  →設置にあたり、よりよい交流の形の意見をいただくものであればよいが、学校評価
アンケートは設置の賛否を問うものではない。 

  →本校の特別支援教育を充実させた上で、質問項目を入れるのがよい。 

  →学校をよりよくするための意見をいただくということがよいのではないか。 
 

イ．令和７年度小中同一校舎による教育活動基本方針について 

・小中で連携を推進するうえで、本校は小規模校であることから、教職員の負担がより大
きくなることを懸念している。教職員の配置について、小中の連携がしっかりと進めら
れるような人事面の要望を出すべきではないか。 

・教員不足が世間一般に言われているが、地域のほうにもどんどん必要な協力を求めてほ
しい。教職員の負担や教職員不足の問題を地域の力でよりよい方向に導いていく必要が
ある。 

・小中が同一校舎で生活することから、生徒指導面の共通理解をする機会が今後は必要な
のではないか。授業規律の一貫性を持たせる等の工夫が必要である。 

・チャイムについては、小学校教室と中学校教室で分けて鳴らしたほうがよい部分がある
のではないか。 

・更衣室について、環境を整備していく必要がある。 

 

ウ．その他 

・来年度、開校 20周年となることから、現在、現ＰＴＡで準備委員会を立ち上げている。
今後、実行委員会を組織していく予定である。 


